



Mateos: 'Wert debería explicar mejor el copago educativo para valorarlo'

El consejero no se pronuncia sobre la idea del ministro a la espera de saber la fórmula que plantea ■ Cree necesario eliminar la tasa de reposición para reducir la interinidad

M.D. | SALAMANCA

El consejero de Educación, Juan José Mateos, prefirió no pronunciarse sobre la propuesta realizada por el ministro de Wert esta semana de establecer un copago educativo. "Debería explicarlo mejor, y si yo lo entendiera, podría valorar si estoy de acuerdo o no", afirmó en la visita que realizó ayer en Salamanca con motivo de los premios de innovación educativa. El consejero precisó que debe esperar a la fórmula que plantee para poder decir si esta en contra o a favor. De todas formas, Mateos sí precisó que la Junta está más por la labor de dar recursos a la educación, sobre todo "a los alumnos que no tienen medios económicos y se esfuerzan por continuar y a los que cuentan con un buen rendimiento académico".

En este sentido, el consejero recordó que la Junta está trabajando para cambiar el sistema de becas universitarias de la Comunidad. "Queremos disponer de más fondos, aunque dependerá del presupuesto regional del próximo año. Y vamos a intentar agilizar el sistema para pagarles en enero y febrero y no tener que hacerlo en junio al depender de la resolución de las del Ministerio. Otros objetivos es permitir ayudas a jóvenes con pocos recursos y con notas de entre 5 y 6,5 para que puedan iniciar una carrera, además de focalizarnos en los universitarios con rentas más bajas", explicó.

Respecto a la tasa de reposición, volvió a señalar la necesidad de eliminarla para reducir la interinidad de docentes. "Ahora ya no es necesaria. El Ministerio parece que de momento opta por la solución parcial del 50% en vez del 10%. Pero nuestra intención es que se suprima", mantuvo Juan José Mateos.



El consejero Mateos en el auditorio donde tuvo lugar la fase final de los premios de innovación educativa. | BARROSO

Tres centros de Segovia, Burgos y León logran los nuevos Premios de Investigación e Innovación

La fase final fue en Salamanca y optaban dos institutos salmantinos

M.D. | SALAMANCA

Los institutos Mariano Quintanilla de Segovia, Fray Pedro de Urbina de Miranda de Ebro y el Centro Integrado de Formación Profesional de León se proclamaron ayer como los primeros ganadores de los Premios de Investigación e Innovación en ESO, Bachillerato y FP de la Comunidad. Los tres centros resultaron ganadores en la fase final, cele-

brada en el Auditorio de la Hospedería Fonseca de Salamanca, a la que habían llegado 27 candidatos de los 157 trabajos presentados. De ellos, tres pertenecían a la provincia salmantina, dos del IESO Tomás Bretón de Villamayor de la Armuña, ambos en ESO, y el instituto Torres Villarroel en Bachillerato.

En la última fase, a la que asistió el consejero de Educa-

ción, una representación de los alumnos de los centros tenía cinco minutos para presentar su proyecto ante el jurado. Juan José Mateos destacó que los nuevos premios se enmarcan dentro del Plan de Excelencia que está llevando a cabo la Consejería y que actos de este tipo sirven para fomentar la investigación "como un método más para estudiar y formarse".